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町民懇談会実施報告 

 
名　称 会津美里町次期総合戦略に関する町民懇談会

 
開催日時

令和６年６月 26 日（水）午後７時～午後８時 

令和６年６月 29 日（土）午前 10時～午前 11 時

 
開催場所 会津美里町役場本庁舎　大会議室

 
出席者 ６名

 

議　題

１　次期総合戦略の概要 

２　総合戦略策定へ向けた取組み 

３　総合戦略の素案内容 

４　質疑応答

 内　容

 本町の次期総合戦略を策定するにあたり、次期総合戦略の概要等について町民へ示し、そ

れに対する町民との意見交換の場として町民懇談会を実施した。 

 

【参加者からの意見　４件】 

①「基本目標１地方に仕事をつくる」にあるサテライトオフィスの利用促進について、 

　令和４年度に設立した FDS 本郷とはどういう施設なのか。地元住民からすると、施設付 

近に看板等がなく、施設の全容が分からなかった。 

　町民への周知がもっと必要なのではないか。 

 

（事務局） 

FDS 本郷については、これまで町の広報紙でお知らせしたところだが、当該施設が立地す

る地元の方々に対し、施設に関するもっと分かりやすい周知がさらに必要と考えている。

今後は、施設の概要や利用についての情報をより発信できるよう、その周知方法につい

て検討していく。 

 

②町の良さをさらに引き出すまちづくりを今後も進めるべきだと思う。役場庁舎の利活用

やあやめ祭りなど町には様々な魅力があるため、こうした地域資源を活用すれば将来性

があるまちづくりが可能だと思う。 

 

（事務局） 

　町の良さをさらに生かすことは、今後のまちづくりに重要なことと考えている。 

　ご意見にあった役場庁舎の利活用やあやめ祭りの更なる魅力向上のために努めたいと考 

えている。 
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 ③今回の町民懇談会のような場は、町民の方の意見を聞く貴重な機会で、特に町へ移住し 

た方は外部からの視点で考えた意見を持っていると思う。そうしたことを考えると、懇 

談会の開催数はもう少し多くするべきではと思う。開催する回数に制限はあるのか。 

 

（事務局） 

懇談会の開催数に制限はない。今回の町民懇談会は、みんなの声をまちづくりに生かす

条例に基づき、次期総合戦略に対する町民の意見を伺うために実施している。 

また、今後はパブリックコメントを実施し、より広く町民から意見を伺う。 

 

④懇談会に参加するにあたって、当初予想していたよりも参加者が少ない印象だった。 

　（事務局） 

　町民懇談会を開催するにあたっては、多くの町民に参加してもらうため、町の広報紙や 

町公式 LINE で開催を周知しているが、実際の参加人数は、取り上げる内容により変動す 

るケースが多いのが実情。 

　全体的に、町民懇談会やワークショップを開催しても参加者が集まらず苦慮することが 

多い。 

　なお、本日資料とともにお配りしている封筒には、町の公式 LINE の二次元コードが印字 

されている。町の行政活動に関する情報を発信しているため、ぜひ登録いただければと 

思う。 

　また、本日の説明に対して、ご意見等があればメール又はお電話にてお受けする。 

　 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




